



COMUNICADO DE PRENSA

Enel Colombia S.A E.S.P

Nit: 860.063.875-8
Dirección: Calle 93 # 13 - 45
Bogotá, Colombia
PBX: + 601 514 7000

www.enel.com.co

SE LEVANTA EL BLOQUEO EN LA CENTRAL HIDROELÉCTRICA PARAÍSO

El Colegio (Cundinamarca), 17 de marzo de 2024 – Luego de ocho días de manifestaciones, que impedían el libre acceso a la Central Hidroeléctrica Paraíso, ubicada en el municipio El Colegio, se levantó el bloqueo que adelantaban algunas personas de la comunidad.

Con la voluntad de las partes y el acompañamiento del Ministerio de Minas y Energía, Ministerio de Interior, Defensoría del Pueblo Regional de Cundinamarca, la Gobernación de Cundinamarca, Secretaría de Gobierno, Alcaldía de El Colegio, Personería Municipal, Policía de Cundinamarca, Batallón Infantería Aerotransportado y Bomberos de El Colegio, se adelantaron los diálogos que permitieron buscar soluciones de trabajo mancomunado en las líneas de interés de las comunidades y restablecer el libre acceso a las instalaciones de la Central.

En este sentido, la Planta, que había declarado indisponibles dos de los tres grupos de generación, debido a la imposibilidad de realizar los mantenimientos requeridos, comenzará su proceso para reestablecer la operación normal. Si bien, este proceso podrá tomar alrededor de dos días, se retomará la totalidad de la capacidad instalada de la cadena de generación Paraíso Guaca, referente a 600 Megavatios (MW) para el Sistema Interconectado Nacional.

Dentro de los acuerdos se definió establecer una alianza público-popular-privada, en el marco de lo establecido en el Plan Nacional de Desarrollo, que permitirá aportar recursos entre todas las partes para mejorar vías de la zona de influencia de la Planta. Adicionalmente, se establecerán mesas de trabajo que abordarán las temáticas de interés con el fin de garantizar un trabajo articulado que permita lograr el avance de los acuerdos, y que estarán acompañadas de manera permanente por las comunidades, Enel Colombia, la Gobernación de Cundinamarca y el INVÍAS. El Ministerio de Minas y Energía será garante del proceso.

Enel Colombia seguirá creando proyectos de valor compartido de manera articulada con las comunidades y las instituciones en un diálogo permanente que permita resolver las demandas de los involucrados en pro del desarrollo del País.

SOBRE ENEL COLOMBIA

Enel es una compañía eléctrica multinacional y un actor integrado líder en los mercados mundiales de la energía y de las renovables. A nivel global, es el mayor operador privado de energías renovables, el primer operador de redes de distribución de electricidad por número de clientes atendidos y el mayor operador minorista por número de clientes. El Grupo es el líder mundial en respuesta a la demanda y la mayor empresa eléctrica europea por EBITDA ordinario^[1]. Enel está presente en 29 países de todo el mundo y produce energía con una capacidad total en torno a 89 GW.



Enel Grids, la línea de negocio global del Grupo dedicada a la gestión del servicio de distribución de electricidad a nivel mundial, suministra electricidad a través de una red de más de 2 millones de kilómetros a más de 73 millones de usuarios finales. El Grupo lleva la energía a unos 65 millones de hogares y empresas. Enel Green Power, la rama de energías renovables de Enel, tiene una capacidad total de alrededor de 61 GW y un mix de generación que incluye energía eólica, solar, geotérmica e hidroeléctrica, así como instalaciones de almacenamiento de energía, en Europa, América, África, Asia y Oceanía. Enel X Global Retail, la línea de negocio global de Enel dedicada a los servicios de suministro y gestión de energía, tiene una capacidad total de 9,4 GW de respuesta a la demanda gestionada globalmente, ha instalado de 105,4 MW de capacidad de almacenamiento behind-the-meter, y cuenta con más de 25.700 puntos de recarga públicos en todo el mundo.

^[1] El liderazgo de Enel en las diferentes categorías se define por comparación con los datos financieros de los competidores en el año 2022. No se incluyen los operadores totalmente estatales.

Enel Colombia está presente en toda la cadena de la energía eléctrica y su valor patrimonial supera los 30 billones de pesos. En el frente de generación, cuenta con 14 centrales que suman una capacidad instalada de 3.503 MW, además de proyectos de energía renovable en construcción, a través de su línea de negocio Enel Green Power que aportan 800 MW adicionales. En los mercados de comercialización y distribución, atiende a cerca de 3.7 millones de clientes entre residenciales, comerciales, industriales y oficiales, gracias a una potencia instalada de 11.620 MVA a lo largo de 74.803 kilómetros de red. Desde su línea de negocio Enel X, ofrece servicios para acelerar la innovación e impulsar la transición energética y la electrificación con soluciones para las ciudades, las industrias y los hogares.

Por otra parte, la Compañía cuenta con activos de generación de energía en Panamá, Costa Rica y Guatemala, los cuales suman otros 606 MW de capacidad instalada y 70 MW en construcción.

Enel Green Power en Colombia, Panamá, Costa Rica y Guatemala es una línea de negocio de la compañía Enel Colombia S.A. ESP. Concretamente en **Colombia**, cuenta con una capacidad de 3.589 MW y alrededor de 800 MW renovables en construcción. Entre sus activos de generación se destacan sus 12 centrales hidroeléctricas y el parque solar El Paso (86,2 MWdc), el primero de despacho central de este tipo en el país. Igualmente, sobresalen los parques fotovoltaicos La Loma (187 MWdc), Fundación (132,2 MWdc) y Guayepo I & II (486,7 MWdc); todos en construcción.

Para mayor información:

Oficina de prensa Enel Colombia

prensaenel@enel.com